

Tamara realiza una exitosa firma de discos en el centro Evonhé de Elda

15/12/2015



Tamara presenta en Evonhé su nuevo álbum | Jesús Cruces.

La cantante Tamara visitó ayer Elda para realizar una firma de discos y presentar su último álbum, *Lo que calla el alma*. El encuentro con la artista tuvo lugar en el Centro Evonhé y contó con la asistencia de cerca de 140 personas. **La sevillana asegura sentirse en un momento muy dulce de su carrera**, pues asegura que tras más de 15 años de carrera ha madurado, y está muy contenta con su trabajo pues "está teniendo muy buena acogida".

Lo que calla el alma es un disco de canciones inéditas, pues asegura que "era el momento de hacer un cambio en mi música después de tantos años de carrera, con este

disco estoy celebrando mis 15 años en la música, he pasado la barrera de los 30, quiero hacer otras cosas distintas pero **sin salir de mi estilo que es el melódico romántico, me apetecía mucho hacer este disco en el que el pop es más protagonista**, aunque por supuesto también se incluyen esas baladas que tanto me caracterizan".

El CD está compuesto por 11 canciones "muy bien escogidas y elegidas, es un trabajo muy bonito, realizado con mucha ilusión". El título *Lo que calla el alma* está escogido con una idea muy clara, es un guiño puesto que "es todo lo contrario a la actualidad, mi alma ya no se va

a callar, quiero sentir, hacer y transmitir todo lo que haga a la gente", afirma Tamara.



La cantante está muy contenta con el éxito de su disco | Jesús Cruces.

La cantante se mostró "encantada" de poder volver a Elda, pues su última visita fue en 2014 cuando presentó su gira *Incondicional* en el Teatro Castelar y afirmó conocer el calzado local, así como que "por supuesto tengo mucho calzado realizado en Elda".

Esta no es la primera vez que trabaja junto al equipo de Evonhé, pues resaltó sentirse "como en casa, los conozco desde hace muchos años" por esta razón tenía claro que "si tenía que venir por esta zona, debía ser aquí, no hay mejor sitio". La cantante adelantó que "hoy mismo hemos hablado sobre mi próximo videoclip, aunque no sé cuál será mi próximo single, sé que quiero trabajar con este gran equipo de profesionales que es Evonhe". Uno de los dueños de este negocio de élite, Alejandro Ruiz, ha confirmado que se proyecta grabar este vídeo entre Elda y Petrer, pues desean rodar al aire libre, en zonas como Catí o Camara.

Tras unos ajetreados meses de promoción, la cantante sevillana se encuentra en los últimos días de esta etapa y ya **tiene la mente puesta en el mes de febrero, cuando comenzará la gira por toda España** si bien el próximo 27 de diciembre realizará en Gijón un concierto junto a Kocina, en el que interpretará algunas de las nuevas melodías de su álbum y algunos de sus grandes éxitos.

El éxito de esta actividad ha animado a los miembros del centro Evonhé. Alejandro Ruiz ha asegurado que ya planean realizar **firmas de discos de cantantes como India Martínez o Pastora Soler**, entre otras.

Videoclip solidario

Evonhé además participará el próximo jueves en la grabación de un videoclip del grupo de flamenco Chaskio, que ha cantado con artista como José Mercé o Niña Pastori. Este grupo rodará parte de su nuevo single en el Teatro Castelar, una canción dedicada a todas aquellas personas que padecen cáncer.



Cerca de 140 personas asistieron a la primera firma de discos en Evonhé | Jesús Cruces.